



## Journée à Brest

Le Lundi 30 Septembre 2019, nous sommes allés à Brest puis à Plougastel dans le cadre du chef d'œuvre.

À Brest, nous avons assisté au tournage d'une émission culinaire de la chaîne TEBEO. Nous avons vu les coulisses du tournage de 2 recettes Bretonnes : le Far Breton et le poulet à la patate douce et nous avons goûté au Far Breton. Nous avons aussi vu comment était enregistrée leur émission.



A midi nous sommes allés manger dans le parc en face de TEBEO.



L'après-midi, nous sommes allés à Plougastel pour visiter le musée de la fraise et du patrimoine. Nous avons visité le musée puis nous avons répondu à un questionnaire en rapport avec la fraise.

Pour finir, nous avons goûté de la confiture à la fraise et au citron, du thé à la fraise et du thé à l'hydromel avant de rentrer au Lycée.



La classe 2APR (Marylène)